
 

Уважаемые коллеги!  
Для меня большая честь предложить свою кандидатуру в качестве 
сопредседателя нового Комитета СПИБА по инновациям и 
интеллектуальным системам. Вы можете задаться вопросом, зачем в этом 
комитете нужен юрист.  Отвечу так: юристы находятся в самом сердце 
инноваций.  В последнее время государственные органы проявляют живой 
интерес к новым технологиям, что выражается в принятии многочисленных 
нормативных актов. Именно юристы могут объяснить содержание новых 
норм и то, как они затрагивают интересы каждого человека.  

Я искренне верю, что инновации играют важнейшую роль в нашей жизни. 
Используя перспективные технологии (такие как блокчейн, интернет вещей, 
автоматизация производства, разработки в области жизнеобеспечения и 
здравоохранения и т.д.), мы сможем улучшить свою жизнь.  Прекрасно, что 
СПИБА, являясь объединением эффективных и неравнодушных 
профессионалов, идет в ногу с новыми тенденциями.  

Работая в "Бейкер Макензи" почти 6 лет, я неоднократно наблюдала, как 
новые технологии меняют бизнес и бросают новые вызовы. Например, 
известная концепция "наилучших доступных технологий", призванная 
защитить окружающую среду, может как сделать предприятие более 
эффективным, так и стать тяжким бременем. Поэтому жизненно важно 
следить за развитием инноваций и быть готовыми к их применению.  

Ольга Панькова  
Юрист  
(Корпоративное право, 
недвижимость и охрана 
окружающей среды) 

Бейкер Макензи  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Я с нетерпением жду возможности применить свой опыт, навыки и умения для успешной 
деятельности нового комитета и приложу все усилия, чтобы оправдать ту поддержку, которую члены 

СПИБА окажут мне в ходе выборов. 
 


